

Infosheet aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

Ihre Meinung ist gefragt: Halbzeitbewertung des Programms „Europa für Bürgerinnen und Bürger“ 2014-2020

Das Programm „Europa für Bürgerinnen und Bürger“ trägt dazu bei, das Wissen der Bürgerinnen und Bürger über die Union, ihre Geschichte und ihre Vielfalt zu vertiefen, und zielt auf die Stärkung der europäischen Bürgerschaft und die Verbesserung der Bedingungen für die bürgerschaftliche und demokratische Teilhabe auf Unionsebene ab. Das Programm gliedert sich in zwei Teile: „Europäisches Geschichtsbewusstsein“ und „Demokratisches Engagement und Bürgerbeteiligung“. Es unterstützt ein breites Spektrum von Aktivitäten und Organisationen zur Förderung einer aktiven europäischen Bürgerschaft durch die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger. Es unterstützt auch zivilgesellschaftliche Organisationen, die Ziele von allgemeinem europäischen Interesse verfolgen, Gemeinden (Städtepartnerschaften und Städtenetze) sowie Initiativen und Projekte im Bereich des europäischen Geschichtsbewusstseins.

Um zu sehen, wie gut das EU-Programm umgesetzt wird, hat die EU-Kommission nun eine öffentliche Konsultation gestartet: Sie ist Teil eines Prozesses zur Bewertung der Ergebnisse und Wirkung der im Rahmen des Programms „Europa für Bürgerinnen und Bürger“ durchgeführten Aktionen und soll den Bürgerinnen und Bürgern sowie den Interessenträgern die Möglichkeit geben, ihre Ansichten, Ideen und Analysen mitzuteilen.

Durch die Konsultation wird die Meinung der Öffentlichkeit vor allem im Hinblick auf die Ergebnisse und Wirkung des Programms „Europa für Bürgerinnen und Bürger“ zwischen 2014 und 2016 eingeholt.

Die Beantwortung ist bis **10. April 2017** möglich.

Hier geht es zum Fragebogen:

<https://ec.europa.eu/eusurvey/runner/a137718f-2fc9-4d01-aea4-054b5ca56512?draftid=c49bf817-cae3-4cc8-833f-2cee93586a6a&surveylanguage=DE>

Besuchen Sie uns auch gerne auf unserer [Facebook-Seite](#).

